Victoria de Roniel Iglesias ante difícil rival asiático (Audios)



Imagen / Cubadebate

La Habana, 27 jul (RHC) El monarca olímpico cubano Roniel Iglesias venció este martes, por votación dividida 3-2, al japonés sewon Okazawa, en lo que resultó una complicada pelea.

De acuerdo con el entrenador Rolando Acebal, el púgil cubano se impuso gracias a su preparación técnica del atleta.

El atleta cubano ofrece detalles sobre lo que significó su primer combate en estas olimpiadas de Tokyo2020.



Radio Habana Cuba